

# MGV trauert um Alfons Amfalder

Ehrenchorleiter des MGV Quartettverein starb am Wochenende

**BEDBURG-KÖNIGSHOVEN.** Mit großer Trauer haben die Mitglieder des MGV Quartettverein Königshoven die Nachricht vom Tod ihres Ehrenchorleiters Alfons Amfalder aufgenommen. Der „Meister-Macher“ aus Grevenbroich-Kapellen ist am Samstag im Alter von 85 Jahren gestorben. Amfalder hatte einen großen Teil

seines musikalischen Wirkens dem Quartettverein gewidmet und die Chorchronik durch sein Engagement mitgeprägt. So konnte unter seiner Leitung 1986 und 1993 der Meisterchortitel geholt werden. Doch nicht nur der gemeinsame Erfolg, auch ein freundschaftliches Verhältnis verband die Sänger mit ihrem Chorleiter.

Für sein Engagement wurde Alfons Amfalder mit verschiedenen Auszeichnungen vom Deutschen Sängerbund, vom Rheinischen Sängerbund und auch mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande geehrt. Zudem wurde er mit dem Goldenen Ehrenzeichen des MGV Quartettverein ausgezeichnet.

„Wir sind zutiefst traurig. Wann immer wir Alfons gebraucht haben, hatte er ein offenes Ohr für uns. Wir erinnern uns sehr gerne und werden Alfons ein gebührendes Andenken erhalten“, teilen Manfred Speuser, Erster Vorsitzender, und Josef Weckauf, langjähriger Erster Vorsitzender des MGV, mit. (arr)